
Herr Feldmann-Jäger bringt den Antrag ein und begründet diesen. 

 

Anschließend stellt Herr Krampfer den Antrag zur Abstimmung. 

 

Herr Gärtner nimmt an den heutigen Abstimmungen nicht teil, da er mit Wirkung vom 

01.01.2023 in die Ratsversammlung nachgerückt, aber noch nicht als Mitglied des Planungs- 

und Umweltausschusses gewählt wurde. 

 

Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 5 

Nein-Stimmen: 2 

Enthaltung: 0 

 

Damit ist der Antrag angenommen und Frau Kling gibt den Bericht ab. 

 

Sie erläutert, dass durch ein mögliches Ansiedlungsverfahren ggf. eine beschleunigende Wir-

kung auf die Planungen zur Messeerweiterung, -umfahrung und Veloroute zu erwarten ist. 

Zudem sind Gespräche mit den Pächtern der Kleingärten für Ende des Monats terminiert, um 

eine Lösung für eine einvernehmliche Aufgabe der betroffenen Pachtgärten zu finden. Aus-

wirkungen auf den Schafstall und den KV-Terminal sind ebenso wie für den Kultur-

Lokschuppen derzeit nicht erkennbar. Die Inbetriebnahme der Einrichtung ist unabhängig 

vom Ansiedlungsort nach aktuellem Stand für das 2. Halbjahr 2027 geplant. 

 

Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 


